



26 de octubre de 2022

JUSTICIA

Sicarios enfrentarán en prisión, proceso por asesinato de una madre buscadora

Con el respaldo de imágenes de 82 cámaras de vigilancia privadas y el análisis de 328 horas de grabaciones, [autoridades ministeriales](#) presentaron pruebas ante un juez para acreditar que los dos imputados por el asesinato de *Esmeralda Gallardo*, viajaban en motocicleta por la *colonia Infonavit Villa Frontera*, Puebla, cuando dispararon en ocho ocasiones en contra de la víctima. Con esos datos, el *juez de control* vinculó a proceso a *Christopher N.* e *Ismael N.*, quienes quedaron en prisión preventiva.

DERECHOS HUMANOS

En ataque nocturno de armada israelí mata a 6

Tras la incursión militar de las fuerzas armadas israelíes la madrugada del martes en *Cisjordania*, al menos seis palestinos murieron y casi dos decenas resultaron heridos. Ahora *Amnistía Internacional* pidió a la *Corte Penal Internacional* que también investigue posibles [crímenes de guerra](#) cometidos por Israel en agosto durante ataque mortal en la *Franja de Gaza*.

SEGURIDAD PÚBLICA

Ejecuciones, muerte por predios y decomiso millonario al CJNG

En el paraje *"El Basurero"*, cuando se [dirigían al cruce](#) de la desviación a *Guadalupe Victoria* para reforzar un retén entre *San Pedro Ocotepc* y *San Juan Juquila Mixe*, cuatro hombres fueron asesinados a tiros. Como se mantiene una pugna por tierras, la *Secretaría de Seguridad Pública de Oaxaca* se negó a recibir apoyo federal y llevará el caso por su cuenta. Y como la **violencia armada en México** no es problema de un lugar, ayer se registró una balacera en *Iztapalapa*, en la *colonia Chinampac de Juárez*. Por el ataque sobre *Avenida telecomunicaciones*, dos murieron y tres resultaron heridas. Fueron [sujetos a bordo de una moto](#) quienes se emparejaron a un auto de lujo y dispararon.

El golpe. Y en medio de la jornada violenta, elementos del *Ejército*, *Guardia Nacional* y *Fiscalía General de la República*, cumplimentaron [cuatro órdenes técnicas de investigación](#), y arrestaron a dos hombres y aseguraron dos inmuebles, droga, armamento, vehículos y 21.4 mdp en *Guadalajara* y *Tlaquepaque, Jalisco*.

NACIONAL



Aprueba Senado presupuesto 'de fantasía' y una súper deuda

Con 64 votos a favor, 44 en contra y 2 abstenciones, *Morena* y aliados avalaron el dictamen que establece que durante el ejercicio fiscal del próximo año, la **Federación** contará con ingresos por ocho billones 299 mil 647.8 millones de pesos, de los cuales cuatro billones 623 mil 583.1 millones provendrán de impuestos. [Además, autoriza un endeudamiento por un billón 168 mil 313.9 millones de pesos.](#) El senador de **Movimiento Ciudadano**, *Luis David Ortiz*, dijo que este paquete *"es fantasioso e irresponsable"*, mientras que la oposición en el Senado insistió en que *López Obrador* se había comprometido a no endeudar el país y ahora llegó a un nivel máximo.

INTERNACIONAL

Arde escuela para invidentes en Uganda, mueren 11 niños

Las llamas arrasaron ayer por la madrugada [con un dormitorio](#) de una *escuela para menores con discapacidad visual en Mukono*; en las inmediaciones de **Kampala, Uganda**, por lo que al menos 11 niños murieron y otros cinco resultaron heridos. Este tipo de sucesos [son relativamente frecuentes](#) en Uganda. En marzo, el *Ministerio de Educación* atribuyó los incendios en centros educativos a la generalizada falta de permisos.

DEPORTES



PSG destroza a Maccabi Haifa con magia de Messi y Mbappé

En uno de los duelos más desiguales de la jornada 5 de *Champions League*, el *Paris Saint Germain* brilló en su estadio a costa del [equipo israelí](#), al que goleó 7-2. *Messi* y *Mbappé* tuvieron un gran duelo, en el que ambos se apuntaron dobles, mientras que *Neymar* anotó un gol. El equipo francés llegó a 11 unidades, se afianzó como líder del **Grupo H** y aseguró su pase a Octavos.

CULTURA

Con Revolución, Pérez-Reverte hace retrato de 'México violento'

Durante la presentación de su novela, el español dijo que las revoluciones o su inminencia; son necesarias para que los de arriba no duerman tranquilos: *"porque entienden que si fallan pueden ser removidos"*. Dijo que para escribir su libro leyó mucho a los clásicos mexicanos para adentrarse en un personaje en particular, *Francisco Villa*, quien [encarna las peores cualidades del hombre mexicano.](#)

